## Jugend und Hund Lager des KVG in den Flumserbergen 2023



## Lagerbericht

Am Sonntagmorgen dem 23.07.2023 sind wir bei schönstem Wetter im Hotel Tannenboden in den Flumserbergen angekommen. Unsere Vorfreude, die anderen Kinder-Hundepaare und unsere vier Leiter kennen zu lernen war gross. Als wir unsere Eltern verabschiedet haben ging das Programm auch bereits los.

Unser Lagermotto der Woche: Hundesportarten



Die ersten Hundesportarten, Unterordnung, Agility, Fährten und Revieren, durften wir bereits am Sonntagnachmittag kennen lernen. Als wir zurück im Hotel waren bezogen wir zu zweit oder zu dritt eines der schönen Zimmer im Hotel. Auch unsere Hunde durften bei uns in den Zimmern übernachten. Nach dem feinen Nachtessen haben wir uns in unserem Gruppenraum versammelt für das Abendprogramm,

welches mit einer Runde Werwölfen endete. Nach der Abendrunde mit unseren Hunden

legten wir uns schlafen und freuten uns schon auf den nächsten Tag.

Am Montag durften wir bereits wieder etwas Neues mit unseren Hunden kennen lernen: Ein Hundemilitary mit dem Motto Hundesportarten. Alle Aufgaben hatten etwas mit den verschieden Hundesportarten zu tun. Dieses Military hat uns sehr viel Spass gemacht und den Kampfgeist in den Teams geweckt. Natürlich hatten wir auch wieder ein Abendprogramm. Beim Hundenäpfe bemalen konnten wir unserer Kreativität freien Lauf lassen.



Am Dienstag war das Wetter leider nicht mehr so schön. Jedoch mussten die Hunde trotzdem bewegt werden und so machten wir uns auf den Weg auf einen langen Spaziergang. Wir, die Leiter und die Hunde waren nach diesem Spaziergang komplett durchnässt. Deshalb machten wir auf dem Heimweg einen Stopp in einem Bergrestaurant und bekamen dort ein Getränk, um uns aufzuwärmen.





Am Nachmittag gab es ein aktives «Leiterlispiel», welches uns durch das komplette Hotel jagte. Nach dem Abendessen versammelten wir uns alle noch zu einem gemütlichen Kinoabend.

Am Mittwoch war ein besonderer Tag. Wir durften mit Hannes dem Chefkoch, sowie Hotelbesitzer unser Mittagessen kochen und für unsere lieben Vierbeiner Hundekekse backen. Alle hatten viel

Spass einmal in einer richtigen Hotelküche kochen zu dürfen. Am Nachmittag ging es mit unseren Vierbeinern nach draussen, wo wir einen Stern OL machten und an jedem Posten verschiedene Übungen abschliessen mussten. Dort sammelten wir auch wieder Infos über die verschieden Hundesportarten.







Am Donnerstag durften wir unser Erlerntes vom Agilitytraining in verschieden Parcours unter Beweis stellen. Wir waren zwei Gruppen. Die einen hatten Agility, die anderen durften das Longieren näher kennenlernen. Am Nachmittag wurde dann



gewechselt. Nun ging es auch schon gegen Ende des Lagers zu. Wir hatten bereits unseren Abschlussabend erreicht. Wir bildeten 5 Teams, welche gegeneinander antreten mussten. Das Ziel war es, unser gelerntes Wissen aus der Woche



anzuwenden bei Fragen und aktive Übungen zu absolvieren. Alle hatten sehr viel Spass. Bald war es auch schon Freitag und wir mussten am Morgen alles packen und unsere Zimmer aufräumen und putzen. Dies gehört leider auch dazu. Am Nachmittag gingen wir zum Abschluss nochmals auf unseren

Hundeplatz und

machten Dogcross bevor um ca. 17.00 unsere Eltern uns abholen kamen.

Diese Lagerwoche war für uns alle sehr toll und wir und unsere Hunde haben sehr viel erlebt und gelernt. Wir freuen uns schon auf das nächste Jahr.

